

Del Burgo lleva la memoria de las víctimas a los tribunales

Amigas y amigos:

Jaime Ignacio del Burgo nos cita en el Juzgado a causa de la exposición «Navarra 1936 Nafarroa», organizada por el Parlamento de Navarra y abierta al público en su atrio central en el mes de abril. Sois muchas las personas que la habéis contemplado en el Parlamento y en otros lugares, amigas y amigos con quienes he compartido emociones, duros recuerdos y más de una lágrima.

Los cuadros se hicieron gracias a los testimonios de muchas víctimas, al relato de personas comprometidas con la recuperación de la memoria democrática, a la lectura de infinidad de documentos, al consejo de historiadoras e historiadores honestos. También a los testimonios escritos por responsables del golpe, como el vergonzoso libro de Jaime del Burgo *Requetés en Navarra antes del Alzamiento*, donde deja pruebas irrefutables de su ideología fascista y participación en el golpe.

Con esos ingredientes mi aportación ha consistido en darle forma a tantas historias silenciadas por los golpistas y sus herederos políticos.

En las últimas semanas, muchas personas de diferentes partes del mundo me han mostrado su apoyo y agradecimiento. Quiero agradecerlos de todo corazón vuestra solidaridad, e invitaros a acompañarme el **día 23 de junio a las 9:45 h.** a las puertas del Juzgado de Pamplona, para defender la exposición, la libertad de expresión y el propósito de recordar a las víctimas, y señalar a los responsables.

José Ramón Urtasun

Este mismo día, a las 19:00 h., en el Palacete municipal de Burlada, expondremos una selección de las obras presentes en el Parlamento y abriremos una charla-debate con la participación de Txema Noval (alcalde de Burlada), Orreaga Oskotz (familiar de asesinados), Fernando Mikelarena (autor de *Sin piedad*) y Pablo Ibañez (abogado del caso), a la que os invitamos.